



Santiago, junio 2010

COMITE MELBOURNE AYUDA A CHILE  
PRESENTE

Estimados,

Junto con saludarlos, Fondo Esperanza quiere agradecer a través de esta carta el trabajo y el aporte realizados por el "Comité Melbourne Ayuda a Chile". Gracias a su donación, 45 emprendedoras y emprendedores de Fondo Esperanza, que resultaron afectados por el terremoto del pasado 27 de febrero, serán beneficiados con la entrega de financiamiento que los ayudará a recomenzar sus negocios.

Gracias a vuestro comité, no sólo los emprendedores de Fondo Esperanza serán beneficiados, sino que también familias cuyas vidas necesitan de un impulso por parte de todos nosotros.

Quienes trabajamos en Fondo Esperanza, estamos convencidos que iniciativas como éstas tienen un inmenso y concreto impacto en familias que, por las actuales circunstancias, necesitan poder creer una vez más en el desarrollo de sus ideas y sueños.

Una vez más ¡muchas gracias por todo!

Saludos,

Consuelo Herreros S.  
Gerente Financiamiento FONDO ESPERANZA